

GROUPE ERAM

ENTREPREND AVEC BONHEUR DEPUIS 1927

Eram arrive à Beaulieu-sur-Layon

Eram installe la logistique de sa marque Géo sur le site Actiparc de Beaulieu-sur-Layon. Un bâtiment bleu de 31 000 m² auparavant occupé par Conforama et propriété d'une filiale d'Axa. Les antennes logistiques Géo de Doué-la-Fontaine, Chemillé et, en partie, Melay y sont recentrées. L'activité logistique d'Eram à la Pouëze, en

charge du suivi des chaussures de sécurité, est également transférée à Beaulieu-sur-Layon. Au total, 80 salariés seront employés sur le site. Par ailleurs, Eram arrête l'activité de son usine de Valanjou et la transfère sur son site de Montjean-sur-Loire. Ce pôle de fabrication de chaussures femme (coupe, piqûre et montage), rénové, peut accueillir 250 personnes.

Anjou Éco n°41 – Septembre 2015

